

ささえあい・助け合いの小山人を目指して

福井県大野市
在宅介護支援センター大野和光園

福井県大野市小山(おやま)地区
第2層協議体「やさしい小山ささえ愛隊」について

第2層協議体である、私たちの「やさしい小山ささえ愛隊」は大野市の働きかけと、さわやか福祉財団の協力により、2019年2月に発足しました。住み慣れた地域で、誰もが心豊かに暮らせる共生社会を目指すという趣旨に賛同して、現在も12人ほどで活動しています。

これまで、地区の全世帯を対象としたアンケート調査を実施したり、手軽にできる声かけ運動を提唱したりしてきたほか、継続して隊のPR活動にも努めています。

ここしばらくはコロナ禍の影響もあり、足踏み状態となっていましたが、本年度の「いきがい・助け合いサミットin東京」にオンライン参加させていただき、大いに刺激を受けました。たくさんの先進事例や講師の提言助言等に接し、私たちの活動もそろそろ具体的に取り組むべき段階にあると意を強くしました。

今後は、まずは声かけ運動の深化と、自動車による移動支援の在り方に絞って論議を深めていきたいと考えています。

(やさしい小山ささえ愛隊 江波庄進)

